

ありがとうございます！！

感謝等のお言葉をご紹介します。

今後も患者様の立場に立った対応を心掛けていきたいと思ひます。



病院で放射線治療を受けております。
先生方はじめイケメン男子 4 人の放射線技師の方々が私達みたいな年寄りにも本当にやさしく親切に対応して下さい、心から感謝しております。あと少少で治療が終わりますが、ちょっと淋しい気もします。今まで本当に心おだやかに過ごす事ができ、お世話になりました。ありがとうございました。また明るい笑顔でお仕事頑張して下さいね。

先日父が入院した際、見舞いに来た叔母が集中治療室の場所がわからず職員の方にお聞きしました。80 歳すぎているので、なかなか場所がわからないでいましたら、警備員の方がその場所まで連れて来て下さいました。本当にありがとうございました。叔母は「市民病院の方はみんな親切になった」と言っていました。現在も父は入院していますが、親切丁寧に看護していただき感謝しております。

外科外来で診察を受けたものです。診察を待っている間、看護師の方の患者に対する配慮がたいへん素晴らしく、待たされても気持ちよく過ごす事ができました。ありがとうございました。

平成 25 年 8 月 30 日

発行：大崎市民病院 患者サービス改善推進委員会

